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História completa

Quando perguntam-me se gosto de ser professora digo que não tive escolha, pois já nasci professora. Se me arrependo? Não. Desde pequena
gosto de ensinar. Quando estava cursando o antigo ginásio era aprovada em todas as matérias e as minhas colegas pediam para eu dar aula à elas.
Eu gostava de ensinar e as colegas até presenteavam-me após serem aprovadas. Era chamada pelos colegas de CDF. Ao terminar o magistério
iniciei minha trajetória de professora de Educação Infantil e do Ensino Fundamental e à noite fazia faculdade de Letras. Trabalhar com crianças
era gratificante, porém cansativo. Até hoje guardo os bilhetinhos dos alunos, que mais se parecem rabiscos sem importância, mas só eu sei o
valor. Tendo concluído a faculdade de Letras fui dar aula de Língua Portuguesa. Imagine para quem? Só podia ser para adolescentes é claro.
Recém formada ficava meio confusa nas aulas, mas com o passar dos anos fui ficando cansada daqueles alunos que só queriam brincar. Sentia-me
uma pessoa inútil e pedia a Deus para que eu encontrasse outra escola para lecionar, pois era o que sabia fazer de melhor. Ouvi falar de um
projeto da Prefeitura de São Paulo onde os alunos só iam até lá para fazer prova ou tirar dúvidas de algum assunto. Só frequentavam esta escola
pessoas que realmente queriam estudar, pois não eram precionados pelos pais. Era uma escola de Jovens e Adultos. Informei-me sobre ela e
fiquei sabendo que estavam precisando de professor de português. Como já era professora da Rede Municipal de Ensino não foi difícil entrar
nesta escola. Iniciei meu trabalho nesta escola em 1998, senti-me no paraíso. Achei que iria ensinar alguma coisa, mas pelo contrário, a cada dia
que passa aprendo mais com estes alunos. Ah Havia esquecido de dizer que este curso foi reformulado e que hoje temos contato direto com os
alunos. É um curso presencial, aulas com duração de 2:15h para cada turma, Oficinas temáticas e Informática Educativa. Aprendi a ser tolerante e
a compreender os problemas de meus alunos. Hoje em dia, não sou apenas professora, mas também psicóloga, pois muitos que ali vão não é
apenas para estudar, mas para ouvir uma palavra amiga. Cada dia nesta escola, com estes alunos é mais um dia de alegria. Já leciono a bastante
tempo e digo que vou continuar até quando aguentar. Lecionar para mim não é profissão, é um eterno aprender. Aprender a conhecer, aprender a
viver junto. Aprender a aprender
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